

Histoire de souris

Révoltés par les offensives meurtrières des chats, les souris organisèrent un congrès. Le congrès souverain créa des commissions et groupes de travail qui présentèrent en assemblée générale des motions et des amendements aux motions proposant les orientations pour l'action.

Les motions furent proposées aux votes.

La proposition 3 semblait être considérée comme la meilleure.

Elle disait :

"-1 Les offensives du chat sont meurtrières parce qu'on n'entend pas le félin arriver.

-2 Rendons cette arrivée bruyante en attachant un grelot à la queue du chat."

Alors, une déléguée inconnue, d'une lointaine province, un peu confuse, demanda la parole :

"La proposition est intéressante, mais puis-je poser une question :

qui va accrocher le grelot ?"

Les représentants élus réagirent vivement contre cette trouble-fête :

"Ici nous prenons des positions politiques.

Les problèmes techniques ne sont pas de notre ressort" !!!...

Histoire venue d'ailleurs....